
  

 

 

 

 

令和５年度第２回福岡あらつ会（教育後援会）理事会を 11 月 30 日（木）に行いました。その内容に

ついてお知らせいたします。 

 

１ 会長から 

 来年度は九附連の主幹校になります。後援会や部会の開催にあたっては，小・中でコミュニケーショ

ンをとり協力しあいながら，運営を進めていただきたいです。福岡あらつ会（教育後援会）としては，

九附連や全附連を通して，他校の状況を知り，発信していくことが大切であると考えています。例えば

端末の購入・更新に関わる予算についても，後援会と大学で関係がうまくいっているという学校もある

ようです。早めに働きかけ大学・後援会・小中学校が一体となって子供たちのために進行していきたい

と考えています。 

 

２ 本年度の寄附金について 

 ・ 福岡あらつ会振興基金（寄付金）見込み状況報告 

 ・ 第１回目の寄付金３７５万円の寄付 

 ・ 年度始めにクロムブック３８台（新１年生補助）と職員用デスクトップ１０台の購入 

 

３ 協議事項 

 (1) 第２回寄附金について 

  ○ 第２回は４３０万円を大学に１月に寄付する予定 

 

 (2) 校内整備や備品充実について 

  ○ 運動場乗り入れルート作成工事（緊急時用）について 

線状降水帯など読めない天候に対処するためにも，自家用車を使って児童の引き渡しができる

ように，夢広場側から自家用車が抜ける一方通行のルートをつくりたいと考えている。 

その場をつくった上で，引き渡し訓練等を行っていきたい。 

  ○ アリーナの LED 化について 

大学に予算要求をしつつ予算化ができなかった場合はあらつ会の寄付金で進めていきたいと

考えている。 

○ 端末購入積立金について 

令和７年度から運用開始だったが，令和６年度から前倒して運用することとする。令和５年９

月に文科省から次の端末購入に向けた概算要求の動きがあっている。数年以内には再度予算が国

から下りてくることを考えても令和６年度から前倒しして運用して問題ないと判断している。 

 

 (3) 今後の日程 

  ○ 第３回福岡あらつ会理事会を令和６年２月 28 日（水）に開催いたします。 
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